

El Noticiero Sevillano

DIARIO INDEPENDIENTE DE NOTICIAS, AVISOS Y ANUNCIOS

Director-proprietario: D. FRANCISCO PERIS MENGHETA

ÚLTIMOS TELEGRAMAS Y NOTICIAS DE MADRID, PROVINCIAS Y EXTRANJERO

Jueves 12 de Noviembre de 1898

5 CENTIMOS
Sevilla... 6 reales al mes, 4 pesetas trimestre
Extremadura y Ultramar... 10
El pago de la suscripción es adelantado
Oficinas: calle de Alfonso XII, n.º 14

CENTIMOS 5
Anuncios, reclamos,
esqueletos mortuorios, comunicados y avisos
á precios convencionales
Toda la correspondencia al Director
Teléfono número 290

AÑO IV.—NÚM. 1.319

MAZCA REGISTRADA
C.V.N.E.
Rioja Claret
Compañía Vinícola
del Norte de España
BILBAO
Representante-Depositario **Nicolas Gomez Rull**
Abades 12 SEVILLA

EL NOTICIERO SEVILLANO

de la catástrofe

de la Mata

en el canal

11 Noviembre.
Los seis de esta mañana salimos nuevamente para el sitio donde se ha desarrollado la catástrofe que apenas á Sevilla.
En la lancha-vapora *Ligera* embarcamos, como el ingeniero director de las obras del puerto, Sr. Molini, los Sres. Barrau, un antiguo dependiente de éste que sin su consentimiento no para no dejarle solo en la ruta prueba de la espera, Alfredo Murga y el que firma.
La travesía duró poco más de tres horas y durante ella apenas si se cambiaron algunas palabras. El dolor de los unos y el respeto que inspiraba aquel á los demás hacían que todos permanecíamos silenciosos y pensando únicamente en el suceso tan lamentado.
En Coria embarcaron dos guardias civiles que han venido para custodiar los cadáveres.

Triste recibimiento

Cuando llegáramos al punto de destino acabamos de salir el buzo que había estado trabajando durante la pesada.
Nos acercamos á las lanchas donde aquél y sus auxiliares estaban, y al ver tenidos los cascos, se comprendió había un cadáver al momento de cada uno de ellos.
Una de ellas es el marino hermano del padre del *Bajo Guita*.
Otro cadáver es el de un señor de barba negra, que no ha sido identificado.
El tercero es el de un muchacho que se supone sea uno de los dependientes del Sr. Pró.
La *Ligera* puso proa al *Destello* y á poco nos encontramos á bordo de éste.

A Sevilla

Al llegar nosotros emprendieron el regreso en la misma lancha-vapora, el redactor de *El Porvenir*, Rodríguez Garay y el director de la oficina Sevillana, Sr. Molina.
La *Ligera* partió con buena marcha, á pesar de tener mareas contrarias.

Relato del buzo

A poco de encontrarnos á bordo del *Destello*, quedé al estado la lancha del buzo y subí al buzo.
Mientras se despojaba del traje de bucear, le pregunté acerca de los trabajos que ha hecho durante mi ausencia.
Con su característico lenguaje, empedrado de tecnicismos con reforma por el habla andaluza, me contó Arroyo interesantes detalles.
El vapor *Jimena* regresó de Sevilla á la una y media madrugada, trayendo los aparatos que se habían pedido.
Al bajar de las dos bajó Arroyo al *Aznalfarache* y estuvo largo rato trabajando en la cámara de proa.
De ella extrajo el cadáver que no ha sido identificado.
En esta cámara, vestido y envuelto en una manta de dormir.
Se supone, por esto y porque no hay alteración en su semblante, que murió dormido.
En el dedo anular de la mano izquierda tiene un anillo que parece es de oro.
Después de sacar ese cadáver intentó el buzo salir al exterior, pero que está atravesado en la ventanilla, por lo que se esforzó, no pudo conseguirlo.
Parece que será necesario abrir una brecha para sacarlo.
Después de esos trabajos subió Arroyo y fué á la cámara de proa hasta hoy.
Esta mañana, con la calma de la mañana, volvió á emprender el buceo.
Entró el buzo en la cámara de proa por el canal, abriendo luego una brecha en la mura del estribor.
Comenzó por echar fuera todos los obstáculos que encontraba, tales como maderos, bancas, etc.
El empujamiento de la cámara, ó sea el piso, es á la vez levantado y hecho trozos.

En esta inmersión no consigue resultado alguno y vuelve á subir.
Coge algunas herramientas y desciende nuevamente.
Después de larga espera se sube otro cadáver.
Este tiene la mano izquierda apoyada en la cabeza y extendido el brazo derecho.
Supónese es el Sr. Enrile; y, en efecto, un individuo de la familia le reconoce.
No hay para qué describir la escena.
El del Sr. Enrile era el cadáver que asomaba por una ventana.
Entre las personas que esperan sean sacados los cadáveres, se nota una suprema expresión de tristeza, y la ansiedad de todos crece por momentos.
Sube el buzo, vuelve á descender momentos después, y sale por último en definitiva.

Un Padre Nuestro

La corriente hizo virar el barco, y todos los que desde popa presenciaban los trabajos, marcharon precipitadamente á proa.
En este momento hubo una escena conmovedora.
De la orilla de las marismas de Lebrija, donde se hallaban muchos campesinos, partió una voz de un pobre viejo que se descubrió al hablar.
—Señores,—dijo.—Un Padre Nuestro por el alma de esos difuntos.
Y comenzó á rezarlo.
Todos nos descubrimos y conmovidos le contestamos.
El acto resultó de una espontaneidad grandiosa y de magestuosidad sublime.

Vivir de milagro

Entre los que presenciaban esta tarde los trabajos de extracción de cadáveres, estaba un joven llamado Antonio Hermida, de Coria del Río, donde se le conoce por *El maquinista*, por ser ese su oficio.
Dicho individuo salió con el *Aznalfarache*; pero al llegar á Coria saltó á tierra por tener necesidad de hablar á un compañero de oficio y fué reemplazado por el que tan triste fin ha tenido.
La suerte de Hermida ha sido tan grande como la desgracia de su pobre sustituto.

Para terminar

A las cinco de la tarde cierra esta carta que será llevada á Sevilla por el vapor *Jimena*.
Este remolcará la lancha donde se han colocado los cadáveres.
Se les desembarcará en el muelle de la Sanidad, lo mismo que los de ayer.

Conducción de los cadáveres

(De nuestro compañero Sr. Mir y Gonzalez)
A las cinco de la tarde llegó al lugar de la catástrofe en el vapor *Bajo Guita*, de la Compañía de los Sres. Camacho, en el que tomé pasaje en Coria.
Este barco salió de Sevilla á las dos, conduciendo pasajeros para este pueblo: gracias á la amabilidad del Sr. Núñez que lo puso á nuestra disposición, pudimos llegar al canal de la Mata en el preciso momento en que el buzo salía, después de haber extraído el último cadáver.
El vapor en que íbamos abordó al *Destello*, donde estaban el Sr. Molini, nuestro compañero de redacción el Sr. Hernandez Mir, algunos otros periodistas, el pintor Sr. Arpa y las demás personas que ya se citan anteriormente.
Como me enteré que el Sr. Molini regresaba en el vapor *Jimena* remolcando los cadáveres extraídos hoy, aproveché esta oportunidad para regresar con la información de lo ocurrido allí durante el día.

En la Lisa

A las once nos sentáramos á la mesa para almorzar y entre tanto preparaban el vapor *Jimena*, que nos llevó poco después á la Lisa.
El Sr. Molini conferenció telefónicamente con las oficinas de obras del puerto y comunicó las noticias que había.
Encargó que de todas sus comunicaciones relativas á este suceso se entere á cuantas personas de las familias de las víctimas vayan en demanda de noticias.
Poco antes de marchar á la Lisa dejó el *Sancti Spiritus* á bordo del *Destello* al Sr. Castellano y á la familia del Sr. Camacho.
Desde la caseta de la ciudad estación telefónica, vimos pasar al vapor *Guadalquivir* que llevaba varias personas al canal de la Mata.
Permanecimos en la estación telefónica largo rato, regresando al *Destello* á las dos para presenciar los trabajos de la tarde.

Cómo está el "Aznalfarache"

Según relación del buzo referente á sus últimas exploraciones, el *Aznalfarache* está de pie en el fango y no recostado.
En el departamento que ocupa la caldera tiene una gran brecha en forma de hendidura de caña, y la dimensión mayor de ella es de unos dos metros.
La caldera no ha sufrido deterioro, según en un ligero reconocimiento se ha visto.
Todo el barandal del buque está dislocado y lo mismo muchas puertas y suelos.
La chimenea ha quedado entera.
Se confirma que al *Aznalfarache* le abordó el *Torre del Oro* por la banda de estribor.
El buzo, en su primera inmersión, cayó por la banda de babor. Anduvo hasta la popa y regresó sobre sus mismos pasos, dirigiéndose á la proa.
Dobó esta, buscando la abertura producida por la proa del *Torre del Oro*; pero le faltaba tubo de respiración y nuevamente desanduvo lo andado, yendo otra vez á la popa.
Dio la vuelta á ésta y al llegar al sitio indicado encontró la brecha.

Vuelta á buscar

A las tres descendió nuevamente el buzo y siguió sus trabajos.
Desde el *Destello* los presenciaban anhelantes los ya citados señores, un hermano y un hijo político del maquinista del *Aznalfarache*, don Eduardo Montero, hermano político del fabricante de sillones de Vitoria, D. Alfredo Quintana, extraído ayer, y otras personas, entre ellas mi buen amigo el notable pintor Arpa.
En las marismas de Lebrija hay muchas personas llegadas de esa pueblo y de otros inmediatos para presenciar la extracción.
A las tres y cuarto uno de los marineros comienza á cobrar un cabo, señal de que se ha encontrado otra víctima.
La ansiedad de todos es indescriptible.
Trascurren unos momentos de expectación, queda cobrando el amarre y aparece el cadáver de un muchacho como de 15 años. Es otro de los dependientes del Sr. Pró.
Con grandes dificultades, por detenerse el cabo, se saca á poco otro cadáver que se cree sea el del Sr. Enrile.
En la duda se apela á un individuo de la familia y se le lleva donde están los cadáveres, resultando no es el de aquel señor el último extraído.
Este tiene dos ajustadores en el dedo meñique de la mano izquierda, y el Sr. Enrile lleva anillo y ajustador.
No se consigue identificar el cadáver.
Es el de un caballero como de 40 años, con barba color castaña.
Después de sacarlo sube el buzo á descansar, y un cuarto de hora después reanuda la tarea.

del Sr. Enrile, el padre de Manuel Vazquez de uno de los dependientes de Paco Pró, el señor Noguera representante de la casa Enrile de Cádiz y algunos otros parientes de las víctimas del naufragio.

Empieza el desembarco

Sobre unas andas de madera sujetas por cuerdas al garfo de la grúa del muelle Negro, se colocó el primer cadáver, que fué el del señor desconocido: éste vestía de traje negro, se le veía una gruesa cadena de oro de dos ramas pendiente de un ojal del chaleco, y como particularidad distintiva de los demás cadáveres encontrados, calzaba zapatillas suizas; tenía barba y bigote negro: nadie lo conoce, por lo que se supone sea uno de los forasteros que vinieron con objeto de asistir á la caería.
Trás de éste se desembarcó el cadáver de Manuel Vazquez, dependiente de Paco Pró: éste representa tener unos 13 años.
El Sr. Laraña tuvo que ordenar se retirara al padre, que quería á viva fuerza abrazar á su hijo.
A continuación fué trasladado al ataud correspondiente al cadáver de D. Francisco Javier Ruiz de Lecanda, que fué inmediatamente reconocido por todos los que allí estábamos.
El director de esta sucursal del Banco señor Cuadrado, que estaba presenciando el desembarco, al ver á su antiguo empleado, sufrió un síncope y tuvo que ser trasladado en un carruaje hasta su casa ligeramente indispuerto por la fuerte emoción que experimentó.
Salió después el cadáver del otro dependiente del Sr. Pró, cuyo nombre se ignora.
Al subir el del marino Suero, sus camaradas y amigos, que eran los que sujetaban el desembarco, le abrazaron reconociéndole como al cariñoso camarada con quien tantas veces compartieron las fatigas de la navegación.
Por aquellos semblantes cutidos por los aires del mar rodó una lágrima muy expresiva y una frase compasiva salió de sus labios.
Por último, se desembarcó el cadáver del señor Enrile; antes el Sr. Laraña y el teniente alcalde Sr. Nandín, habían convenido á los hermanes, que esperaban en el muelle, que se retiraran de aquel sitio.
El Sr. Negueras, que desde niño había conocido á la víctima, no quiso separarse del muelle y en un arrebato de sentimiento se abrazó al cadáver, pidiendo permiso al Alcalde para abrazarlo.
El antiguo asistente del Sr. Enrile, que también estaba entre los concurrentes, con voz entrecortada por el llanto, pidió que se le dejara dar el último abrazo á su amo.
El Sr. Laraña, que como todos los presentes, se conmovió profundamente por esta súplica, accedió á ello, con lo que se satisfizo el antiguo sirviente, que no quiso abandonar el cadáver de su amo hasta dejarlo en el carro fúnebre.

Hacia el cementerio

Terminado el desembarco y acomodados en los seis carros fúnebres los ataudes, emprendió su marcha la comitiva seguida por más de 20 coches particulares.
Hasta el cementerio llegó el Alcalde Interior Sr. Laraña y demás concejales, únicas autoridades que celosas en el cumplimiento de su deber han presenciado estas maniobras, contribuyendo con sus acertadas disposiciones al mejor resultado.
En el depósito del cementerio quedaron instalados los féretros, que no se abrieron allí por no encontrarse el Sr. Arriño.
Mañana se procederá á la autopsia por los médicos militares.
A las diez de la noche regresaron las autoridades y acompañamiento del cementerio de San Fernando.

Insurrecto filipino

Andrés Bonifacio, natural del pueblo de Polo (Bucayán), bodeguero que había venido siendo durante algunos años en la casa Füssell y Compañía, de Manila, desempeña en la actual rebelión de Filipinas el cargo de capitán general en jefe de los insurrectos. Se supone que se haya refugiado en uno de los montes de San Mateo, desde donde alentar á los 3 000 rebeldes que allí hay.

¡Por 20 céntimos!

Crimen en la plaza del Duque

En el puesto de agua establecido en la plaza del Duque, próximo al hotel de Roma, ocurrió anoche á las ocho un sangriento suceso.
El dueño de dicho puesto, Serapio Ruiz Garcia, de 35 años de edad, exigió á uno de los cocheros allí de punto llamado José Zamora, *Pinini*, 20 céntimos, importe de dos copas de aguardiente que éste había consumido.
El *Pinini* se negó á satisfacer la deuda, trabáronse de palabras, y agrióse la cuestión, hasta el punto de arrojarle á Serapio un vaso á la cabeza, después de haberlo insultado de palabras.
Serapio, al verse agredido, sacó una navaja

infririéndole al cochero una grave herida en el vientro, que le derribó en tierra.
Varios aurigas que presenciaban la cuestión y que pudieron haber evitado la desgracia, no lo hicieron creyendo no llegaría á desenlace tan fatal.
El agresor, tan pronto como cometió el delito, se dio á la fuga.
Un guardia civil que pasaba por el lugar del suceso, condujo al herido á la casa de socorro de la calle Martínez Montañés, en donde fué reconocido por el médico de guardia Sr. Valenzuela; siendo preciso practicarle una difícil operación, se avisó al director de la casa don Rafael Ruiz y al profesor Sr. Bormas.
Mientras tanto, ya se había presentado el juez de guardia Sr. Fernandez Amaya, tomando declaración al *Pinini*.
Una vez terminada esta, y la consulta que celebraron los médicos, se procedió á la operación, clorofórmizando al herido.
Este presenta una herida en la región epigástrica, penetrante en la cavidad abdominal con salida de los intestinos, de pronóstico grave.
La operación practicada por los Sres. Bormas y Valenzuela consistió en la reducción de la hernia intestinal.
El herido, que es casado y tiene 38 años, vive en la calle de Regina, número 30.
En la casa de socorro se presentó al tener la noticia la esposa de este desgraciado, siendo acometida de fuerte ataque epiléptico.
El *Pinini*, después de curado, quedó en la enfermería de la casa de socorro en grave estado.
El agresor se presentó á las diez de la noche al agente de vigilancia de la secreta Carrasco, deteniéndolo éste en la prevención.

Agencia Mencheta

(Prohibida la reproducción de su servicio)
Del extranjero
Indignación justificada
Paris 11, 6 t.
Ha producido profunda indignación en la colonia española un artículo que ha publicado *Le Journal* dudando del éxito de la campaña de Cuba.
Sostiene el articulista que Cleveland obrará antes de que se encargue Mac Kinley de la presidencia de la República en el sentido de proponer una intervención diplomática á Francia é Inglaterra para que se conceda la autonomía en Cuba, evitando la ingerencia del gobierno yankee, dado el caso de que fracase el general Weyler.—*Rigalt*.

Mas firma régia

Madrid 11, 6-30 t. (Urgente)
(Recibido con retraso)
Además de los decretos firmados por S. M. la reina, que antes telegraficó, se han firmado los siguientes:
Nombrado vocales de la junta consultiva de Guerra y Marina á los generales D. Rafael Casero, Gonzalez Parrado y D. Venancio Hernandez.
También se ha firmado un decreto sobre adquisición de material.
Estado de Sagasta
Madrid 11, 6-35 t. (Urgente)
Dicen de Alicante que el Sr. Sagasta y muchos amigos han visitado la Huerta de aquel término, regresando á la una de la tarde.
El semblante animado del Sr. Sagasta demuestra que ha experimentado notable mejoría.

Más del empréstito

Madrid 11, 6-40 t. (Urgente)
Aumentan las adhesiones al empréstito nacional.
La plaza de Málaga ha ofrecido contribuir con seis millones sin contar con la casa de Larios.
El cabildo catedral y el obispo se interesarán también en la operación.
De Oviedo se han recibido también importantes ofertas.
Albacete contribuirá con un millón de pesetas.
El Crédito Agrícola, de Palma de Mallorca, con 650 000 pesetas.
Otras poblaciones y entidades, aisladamente han hecho ofrecimientos.
El gobierno elogia al Banco de Barcelona que ofrece descontar el 4 por 100 de los valores cuando el gobierno descuenta el 5 por 100.
El Crédito Liones ha abierto una suscripción sin gasto alguno por comisiones.

Trabajos en la vía.—Irritación al empréstito

Eibar 11, 6-40 t.
Continúan efectuándose en Ollargan trabajos para dejar expedita la línea del Norte.
En vista de las dificultades surgidas en las obras, se ha acordado desviar la vía que irá por un terreno firme, próximo al lugar donde ocurrió el desprendimiento de que tengo dada cuenta.
—La Cámara de Comercio de esta plaza ha acordado publicar una circular excitando á los comerciantes é industriales á que cooperen al empréstito.
Espérase que esta invitación obtendrá buena acogida.—*Elchataverry*.

Los obispos y el empréstito

Madrid 11, 8-15 n.
El ministro de Hacienda ha visitado al presidente del Consejo para manifestarle que todos los prelates y todos los obispos de España han ofrecido interesarse en el empréstito de 400 millones de pesetas.
El cardenal Menéndez, arzobispo de Toledo, ha solicitado autorización para invertir pesetas 1.400.000 que tiene de una fundación piadosa en obligaciones del empréstito, para lo cual ha sido autorizado.
De interés para Sevilla
Madrid 11, 8-30 n.
Muy en breve se remitirá á Sevilla un libramiento para atender á las obras del río Guadalquivir y también el importe del segundo trimestre de la cantidad asignada para las obras de esa Catedral.



Andrés Bonifacio, natural del pueblo de Polo (Bucayán), bodeguero que había venido siendo durante algunos años en la casa Füssell y Compañía, de Manila, desempeña en la actual rebelión de Filipinas el cargo de capitán general en jefe de los insurrectos. Se supone que se haya refugiado en uno de los montes de San Mateo, desde donde alentar á los 3 000 rebeldes que allí hay.

En el trayecto encontramos otras pequeñas embarcaciones de las obras del puerto que se dirigen para los distintos puntos donde se están llevando á cabo obras de esta clase.
A las ocho y media desembarcamos en el muelle Negro, donde esperaba la fúnebre comitiva el Alcalde Interior, Sr. Laraña, los tenientes alcaldes Sres. Jimenez Cadena, Mejias, Gutierrez y Gonzalez Nandín, Jimeno de Ramón y el concejal D. Juan José Diaz.
Estaban además el Sr. Casellas, el jefe de orden público, Sr. Valenzuela, varios inspectores del mismo instituto y un piquete de la benemerita.
Entre los concurrentes había dos hermanas

Pobrecillas!

Madrid 11, 9 n. El Consejo de Agricultura...

Deportados cubanos

Madrid 11, 10 n. El presidente del Consejo...

Embarque de tropas

Madrid 11, 10-30 n. Están acordados los detalles...

El cataluña saldrá el 20 de Cádiz...

El San Agustín saldrá con cuatro compañías...

El San Ignacio saldrá el 23 de Mallorca...

El Alicante saldrá el 26 de Barcelona...

El Buenos Aires zarpará el 25 de Barcelona...

El Magallanes saldrá el 26 de Cádiz...

El Alfonso XII saldrá el 30 de Cádiz...

En los arsenales se activan los trabajos...

Proyéctase que para Marzo quede organizada...

Avanzados: Pelayo, Carlos V, María Teresa...

Cruceiros: Alfonso XIII y Colón.

Destructores: Terror, Furor, Audaz, Osado y Destructor.

Carreras de caballos Madrid 11, 10-35 n.

Las carreras de caballos verificadas esta tarde...

Ganaron los premios Marsella, de Aguiler, Canzato...

Valores españoles Madrid 11, 11-10 n.

Telegrafían de París que en aquella Bolsa han subido...

De Filipinas Madrid 11, 11-10 n. (Urgente)

El general Blanco telegrafía agradeciendo la felicitación...

Dice el general Blanco, que los soldados están dispuestos...

De Cuba Madrid 11, 11-20 n. (Urgente.)

El general Ahumada, en su último cablegrama al gobierno...

Felicitaciones Madrid 11, 11-40 n.

El ministro de la Guerra ha telegrafiado al general Blanco...

Telegrama de Filipinas Madrid 11, 11-45 n.

Se asegura que esta tarde a última hora se ha recibido un extenso telegrama...

De armadas y el empréstito Madrid 11, 12 n.

La asociación de los cuerpos de la armada se ha suscrita por 60.000 pesetas...

El 15 del actual, a las doce y media, celebrará junta general extraordinaria la Liga de propietarios...

Esta mañana en la calle Rábita dos mandaderos promovieron una cuestión dándose varios golpes...

Se le ha concedido el empleo de segundo teniente de la escala de reserva retribuida con destino a Ultramar...

Se ha autorizado para presentarse a examen en la Academia de Caballería al recluta de la zona de Cádiz D. Angel Barrocal Lopez.

Ha marchado a Valladolid y Segovia, con objeto de presentarse a examen en las Academias de Caballería y Artillería...

Por la depositaria pagaduría de Hacienda se han satisfecho hoy 27.615'23 pesetas para atender a las distintas obligaciones del Estado.

El inspector Sr. Conradi, acompañado del agente Francisco Velasco, ha capturado a José García (a) el Peluquero...

Doña Victoria Cano Morales, dueña de la botica que existe en Casariche, manifiesta hoy a la autoridad que en breve abrirá aquella en condiciones legales.

La cantidad recaudada por el Tesoro durante el día de ayer ascendió a la suma de pesetas 59.282'50...

Ha sido nombrado oficial de quinta clase de la tesorería de Hacienda D. Sergio Hernandez de Soto...

Ha sido reclamada por el gobierno civil de Badajoz una joven fugada del hogar paterno.

Por el Gobierno civil se ha enviado circular a los pueblos de esta provincia que aun adeudan el tercer trimestre de las atenciones de primera enseñanza.

Por la Dirección general de Propiedades han sido adjudicadas las siguientes fincas a los postores que ofrecieron mayores cantidades...

La Guardia civil de Estepa ha descubierto a los autores del robo cometido el 31 de Mayo del año anterior...

Por esta Capitanía general se han dado las gracias al vecino D. Enrique Caballo...

En breve se celebrará en el teatro Cervantes la función que los escribientes de la comandancia de carabineros de esta capital darán a beneficio de los soldados heridos...

La caballería ocupada por la Guardia civil de Estepa a los gitanos Pedro Cordero Gamito y José Molina Jimenez...

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la esposa de nuestro particular amigo D. Salvador Garcia.

En la secretaría de esta delegación de Hacienda se han presentado dos expedientes de defraudación por los inspectores del timbre instruidos contra las empresas de los teatros de San Fernando y Duque...

Esta tarde a las tres se ha reunido la comisión municipal de Beneficencia y Sanidad. La presidió el teniente de alcalde Sr. Luján...

El cabildo municipal que se celebrará mañana se dará cuenta, además de los asuntos que ya hemos publicado, del dictamen de la comisión de Férias y Fest-jos...

Para mañana a las dos de la tarde está citada la comisión municipal de Asuntos especiales para ocuparse de asuntos de su cometido.

La recaudación total en la Aduana de esta plaza por derechos de arancel y consumos ha ascendido en el día de hoy a 11.103 pesetas...

Viajeros llegados hoy a Sevilla y que se hospedan en el hotel de Reina: D. Juan Tomás Galloso, José I. Flores, D. Francisco Ortiz...

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad durante el día de ayer fueron siete hombres, dos mujeres y cinco párvulos.

La alcaldía de Pruna ha reclamado contra el acuerdo de la administración de Hacienda exigiéndole a aquel ayuntamiento derechos por las capes solicitadas para el mes próximo pasado...

La Dirección general de Contribuciones directas ha remitido una circular a esta delegación de Hacienda aclarando los conceptos que debían tener los contribuyentes...

Se ha acordado expedir certificado de libertad de quintas a Manuel Maqueda García García, del 913 y cupo de Cantillana...

El domingo próximo se pondrán en escena en el teatro Cervantes los dramas La Dolores y La Pastora...

El ayuntamiento del Castillo de las Guardas ha formado expediente informativo para el proyecto de carretera de Fuente Ovejuna a dicho municipio...

Por el perito agrícola se han presentado a la Diputación las hojas de justiprecio de los terrenos ocupados en la espropiación para la carretera de Burguillos a Castilblanco.

Han parecido las caballerías mayores estraviadas de la dehesa de Navahermosa.

Se ha declarado la responsabilidad personal de los concejales del ayuntamiento de Casariche por descubierto en el contingente provincial.

Se han fugado del depósito municipal de Utrera los individuos Antonio Delgado Rivera y Manuel Maldonado Perez.

Doña Victoria Cano Morales, dueña de la botica que existe en Casariche, manifiesta hoy a la autoridad que en breve abrirá aquella en condiciones legales.

La cantidad recaudada por el Tesoro durante el día de ayer ascendió a la suma de pesetas 59.282'50...

Ha sido nombrado oficial de quinta clase de la tesorería de Hacienda D. Sergio Hernandez de Soto...

Ha sido reclamada por el gobierno civil de Badajoz una joven fugada del hogar paterno.

Por el Gobierno civil se ha enviado circular a los pueblos de esta provincia que aun adeudan el tercer trimestre de las atenciones de primera enseñanza.

Por la Dirección general de Propiedades han sido adjudicadas las siguientes fincas a los postores que ofrecieron mayores cantidades...

La Guardia civil de Estepa ha descubierto a los autores del robo cometido el 31 de Mayo del año anterior...

Por esta Capitanía general se han dado las gracias al vecino D. Enrique Caballo...

En breve se celebrará en el teatro Cervantes la función que los escribientes de la comandancia de carabineros de esta capital darán a beneficio de los soldados heridos...

La caballería ocupada por la Guardia civil de Estepa a los gitanos Pedro Cordero Gamito y José Molina Jimenez...

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la esposa de nuestro particular amigo D. Salvador Garcia.

En la secretaría de esta delegación de Hacienda se han presentado dos expedientes de defraudación por los inspectores del timbre instruidos contra las empresas de los teatros de San Fernando y Duque...

Esta tarde a las tres se ha reunido la comisión municipal de Beneficencia y Sanidad. La presidió el teniente de alcalde Sr. Luján...

El cabildo municipal que se celebrará mañana se dará cuenta, además de los asuntos que ya hemos publicado, del dictamen de la comisión de Férias y Fest-jos...

Para mañana a las dos de la tarde está citada la comisión municipal de Asuntos especiales para ocuparse de asuntos de su cometido.

La recaudación total en la Aduana de esta plaza por derechos de arancel y consumos ha ascendido en el día de hoy a 11.103 pesetas...

Viajeros llegados hoy a Sevilla y que se hospedan en el hotel de Reina: D. Juan Tomás Galloso, José I. Flores, D. Francisco Ortiz...

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad durante el día de ayer fueron siete hombres, dos mujeres y cinco párvulos.

La alcaldía de Pruna ha reclamado contra el acuerdo de la administración de Hacienda exigiéndole a aquel ayuntamiento derechos por las capes solicitadas para el mes próximo pasado...

La Dirección general de Contribuciones directas ha remitido una circular a esta delegación de Hacienda aclarando los conceptos que debían tener los contribuyentes...

Se ha acordado expedir certificado de libertad de quintas a Manuel Maqueda García García, del 913 y cupo de Cantillana...

Esta mañana fué atropellado por una caballería, en la calle Hombro de Piedra, un anclero, resultando con varias contusiones y erosiones en la cara. El conductor de la mencionada caballería, sin preocuparse nada del accidente, continuó tan tranquilo sin hacer caso de las lamentaciones del infeliz atropellado...

Mañana será probable que pase a su domicilio el joven D. José Becerra, completamente restablecido de las heridas que le infligió el Galleguito, hecho que consolen nuestros lectores.

La guardia en el Estado Mayor de esta Capitanía general corresponde en el día de mañana al primer teniente D. José Jimenez de la Serna.

Nos dicen de Huelva que anteaer se suicidó en aquella capital un joven llamado Toscano, disparándose una escopeta por bajo la barba. Se ignoran los móviles que le impulsaron a tomar tan fatal resolución.

Por maltratar con un palo y amenazar con una pistola a su madre ha sido puesto en Pruna a disposición del juez municipal Esteban Verdugo Fernandez.

Recordamos a los mozos del actual alistamiento que mañana, día 13, espira el plazo concedido por la ley para redimirse a metálico.

La comisión provincial ha oficiado al Capitan general para que nombre un médico militar que en unión de otro civil practique reconocimiento de quintas ante ella el sábado próximo a las dos de la tarde.

El Ayuntamiento de esta capital ha ingresado hoy en la Diputación la cantidad que le corresponde por contingente provincial.

Hasta ahora no se han recibido en la secretaría de la Junta de Instrucción pública las actas de exámenes en las escuelas públicas de Carmona y Navas de la Concepción.

Mañana o pasado reunirá el Arzobispo señor Spínola al clero de esta capital para tratar del empréstito.

Ha sido reclamada por el gobierno civil de Badajoz una joven fugada del hogar paterno.

Por el Gobierno civil se ha enviado circular a los pueblos de esta provincia que aun adeudan el tercer trimestre de las atenciones de primera enseñanza.

Por la Dirección general de Propiedades han sido adjudicadas las siguientes fincas a los postores que ofrecieron mayores cantidades...

La Guardia civil de Estepa ha descubierto a los autores del robo cometido el 31 de Mayo del año anterior...

Por esta Capitanía general se han dado las gracias al vecino D. Enrique Caballo...

En breve se celebrará en el teatro Cervantes la función que los escribientes de la comandancia de carabineros de esta capital darán a beneficio de los soldados heridos...

La caballería ocupada por la Guardia civil de Estepa a los gitanos Pedro Cordero Gamito y José Molina Jimenez...

Ha dado a luz con toda felicidad un hermoso niño la esposa de nuestro particular amigo D. Salvador Garcia.

En la secretaría de esta delegación de Hacienda se han presentado dos expedientes de defraudación por los inspectores del timbre instruidos contra las empresas de los teatros de San Fernando y Duque...

Esta tarde a las tres se ha reunido la comisión municipal de Beneficencia y Sanidad. La presidió el teniente de alcalde Sr. Luján...

El cabildo municipal que se celebrará mañana se dará cuenta, además de los asuntos que ya hemos publicado, del dictamen de la comisión de Férias y Fest-jos...

Para mañana a las dos de la tarde está citada la comisión municipal de Asuntos especiales para ocuparse de asuntos de su cometido.

La recaudación total en la Aduana de esta plaza por derechos de arancel y consumos ha ascendido en el día de hoy a 11.103 pesetas...

Viajeros llegados hoy a Sevilla y que se hospedan en el hotel de Reina: D. Juan Tomás Galloso, José I. Flores, D. Francisco Ortiz...

Los cadáveres sepultados en el cementerio de San Fernando de esta ciudad durante el día de ayer fueron siete hombres, dos mujeres y cinco párvulos.

La alcaldía de Pruna ha reclamado contra el acuerdo de la administración de Hacienda exigiéndole a aquel ayuntamiento derechos por las capes solicitadas para el mes próximo pasado...

La Dirección general de Contribuciones directas ha remitido una circular a esta delegación de Hacienda aclarando los conceptos que debían tener los contribuyentes...

Se ha acordado expedir certificado de libertad de quintas a Manuel Maqueda García García, del 913 y cupo de Cantillana...

Avisos oficiales Orden de la plaza del 12 de Noviembre...

Sección de espectáculos FUNCIONES PARA MAÑANA TRATRO SAN FERNANDO...

Boletín comercial Mercado de cereales de Sevilla CLASES Precio por fanega...

Resaca de aceites Estantencia de ayer: 700 arrobas. Entradas hoy: 800 arrobas...

Resaca de ganado Resaca de ganado de hoy: 00 vacas, 02 buques...

Modas Para follette de mañana, nada más a punto que la bata de nuestro figurin de hoy...

Observaciones Meteorológicas (ESTACION DEL SERVICIO AGRONÓMICO) Barómetro, Temperatura, Humedad relativa...

LA CASA de muebles de SIMON MARCO, establecida en calle Zaragoza, 24 SE HA TRASLADADO...

EDICIÓN DE LA NOCHE Noticias locales

Los Sres. Chinchilla y Delgado Zuleta, capitán general de este cuerpo de ejército y gobernador militar de esta plaza...

Catástrofe en el río

Telefonema oficial

Esta mañana nos dirigimos a la casa de... detalles de los trabajos realizados... en el sitio en que se hundió el Anzalfarache...

De NUESTRO REDACTOR (Por teléfono)

Al separarse del aparato el señor ingeniero... nos pusimos al habla con nuestro compañero... detalles de la catástrofe...

Esta tarde marchó a esa, pues aquí queda... probable que no llegará a tiempo... detalles de la investigación...

Desde el "Destello"

Desde la salida de la Jimena... cuando la lancha donde eran llevados... detalles de la salida...

Esta tarde marchó a esa, pues aquí queda... probable que no llegará a tiempo... detalles de la investigación...

Esta tarde marchó a esa, pues aquí queda... probable que no llegará a tiempo... detalles de la investigación...

Esta tarde marchó a esa, pues aquí queda... probable que no llegará a tiempo... detalles de la investigación...

Esta tarde marchó a esa, pues aquí queda... probable que no llegará a tiempo... detalles de la investigación...

Esta tarde marchó a esa, pues aquí queda... probable que no llegará a tiempo... detalles de la investigación...

do salvación; y si dicho señor, que no se encontraba muy hábil... detalles de la búsqueda...

Una de las víctimas

Hemos recibido una atenta carta de D. Manuel Capriles... detalles de la víctima...

Estatura regular, más bien baja; melido en carnes... detalles de la víctima...

Detalles

En la calle de las Sierpes han permanecido... detalles de la investigación...

El ingeniero jefe, Sr. Molini, merced a los mayores... detalles de la investigación...

Inhumación

Después de la diligencia de autopsia a los cadáveres... detalles de la inhumación...

Por las víctimas del naufragio

Funerales en el Salvador... detalles de los funerales...

Con bastante anticipación a la hora señalada... detalles de los funerales...

En el presbiterio se habían colocado los sillones... detalles de los funerales...

Al lado del Evangelio tomó asiento el señor... detalles de los funerales...

En los bancos del lado del Evangelio se encontraban... detalles de los funerales...

Una numerosa orquesta, acompañada de voces... detalles de los funerales...

Tanto a la entrada como a la salida acompañaron... detalles de los funerales...

El cardenal Cretoni ha permanecido cuatro horas... detalles de los funerales...

El cardenal Cretoni ha dicho que siente mucho... detalles de los funerales...

El cardenal Cretoni ha dicho que siente mucho... detalles de los funerales...

El cardenal Cretoni ha dicho que siente mucho... detalles de los funerales...

El cardenal Cretoni ha dicho que siente mucho... detalles de los funerales...

El cardenal Cretoni ha dicho que siente mucho... detalles de los funerales...

El cardenal Cretoni ha dicho que siente mucho... detalles de los funerales...

El cardenal Cretoni ha dicho que siente mucho... detalles de los funerales...

Weyler se encuentra en las lomas de Rubi... detalles de la situación...

La suscripción de "El Imparcial" asciende... detalles de la suscripción...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

El general Blanco se mantiene en las posiciones... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Respecto a Filipinas ha dicho el Sr. Cánovas... detalles de la situación...

Agencia Mencheta (Prohibida la reproducción de su servicio) Del extranjero Un choque Paris 12, 8 m. En la línea del ferrocarril del Este, en un túnel entre las estaciones de Saint Denis y Centre, ha ocurrido un choque entre un tren de mercancías y uno de viajeros...

Lo que dice la prensa Madrid 12, 9 m. El Imparcial se lamenta de que se haya señalado un solo día para tomar parte en la suscripción para el empréstito nacional. Dice que parece que haya habido interés en crear un obstáculo con la limitación injustificada que se ha impuesto. El Liberal felicita también de que el empréstito acuda presuroso al llamamiento de la patria para atender a las necesidades urgentes, con lo cual se está dando un hermoso ejemplo a las insensatas preocupaciones de un 'písimimo' extranjero y una soberana lección a las desconfiadas del gobierno...

Noticias de Cuba Madrid 12, 10 10 m. Telegrafían de la Habana las siguientes noticias: «Se asegura que ha dimitado el gobernador del Banco de esta capital por la cuestión de los billetes. El juielo oral para juzgar a Sanguly comenzará el 29 de Diciembre próximo. Espérase con interés la vista. La prensa, sin distinción de matices, aplaude el patriotismo de los bomberos de la Habana que han marchado a pelear en Pinar del Rio. El general Weyler dirige las columnas de los generales Echagüe, Segura y Muñoz. El teniente coronel Garrañán telegrafía desde Guanay que envía a Caballero un vapor para recoger seis oficiales y 43 soldados heridos en un combate».

Noticias de Filipinas Madrid 12, 2 15 t. (Urgente) Una columna de fuerzas de infantería de marina ha sido atacada por cuatro mil rebeldes bien armados y ha sido rechazada con sensibles pérdidas. En el combate ha resultado herido el jefe. El general Blanco se mantiene en las posiciones tomadas al comienzo en las inmediaciones de Novaleja, esperando la llegada del sexto batallón de cazadores. Ha ordenado que se incorpore la fuerza de marina después de dejar 400 hombres en el polvorín de Balcayan. (1)

Noticias de Cuba Madrid 12, 10 10 m. Telegrafían de la Habana las siguientes noticias: «Se asegura que ha dimitado el gobernador del Banco de esta capital por la cuestión de los billetes. El juielo oral para juzgar a Sanguly comenzará el 29 de Diciembre próximo. Espérase con interés la vista. La prensa, sin distinción de matices, aplaude el patriotismo de los bomberos de la Habana que han marchado a pelear en Pinar del Rio. El general Weyler dirige las columnas de los generales Echagüe, Segura y Muñoz. El teniente coronel Garrañán telegrafía desde Guanay que envía a Caballero un vapor para recoger seis oficiales y 43 soldados heridos en un combate».

Noticias regionales El confiado cumplido José Barrera Chacón, procedente de Ceuta, ha sido deportado a la isla de Fernando Poo, como consecuencia impuesta por las manifestaciones públicas de sus ideas separatistas, que ha hecho en el referido penal. Dicho individuo ha llegado a Cádiz, encontrándose en esta cárcel dispuesto para salir en la primera expedición para Fernando Poo. El práctico mayor del puerto de Cádiz don Bartolomé Rodiolo, ha estado ayer con el vapor Keya colocando una boya provisional en el Diamante para sustituir la que se llevó el temporal. Ayer fallecieron en el hospital militar de Cádiz los soldados Baldomero Porches Nalaj, natural de Barcelona, y Lorenzo Fons Bastida, de Gualcalates (Lérida), de los que visitaron de Cuba en el vapor Ciudad de Cádiz. Han sido reconocidos 46, únicos que están en el hospital y de los cuales algunos merecerán en breve a sus casas. Barcos entrados en el puerto de Cádiz durante el día de ayer: Vapor noruego Evasco, vapor transatlántico alemán Adriana, vapor holandés Danae, barcos austro húngaro Baldo J., pallebot español Providencia, barca austro-húngara Rub barca dinamarquesa Eden, balandras españolas Colón y Aurora, laúd San Antonio y Avines, faloche Bendición de Dios y el vapor español Elvira. Despachados: Vapores españoles Ahmen, Dos Hermanas, Joaquín Piñero y Alicia, bergantín goleta de tres palos sueco Nautilus, goleta inglesa Devon, barca italiana Dus Sorella, vapor inglés Starley Hall y la balandra española Lorena. Los domingos dará veladas musicales en el Casino Jerezano el sexteto que tanto se distinguió en el último concierto del Circolo Católico de Obreros. En el trayecto del dique de la Transatlántica al muelle falleció ayer repentinamente el foguero del Auxiliar número 3, Francisco Varela, en el preciso momento en que entraba en una de las carboneras para sacar combustible. Avisadas las autoridades de marina, perscuen en el Auxiliar el médico de la comandancia Sr. Calvo, ordenando la traslación del cadáver al depósito del cementerio.

Noticias regionales El confiado cumplido José Barrera Chacón, procedente de Ceuta, ha sido deportado a la isla de Fernando Poo, como consecuencia impuesta por las manifestaciones públicas de sus ideas separatistas, que ha hecho en el referido penal. Dicho individuo ha llegado a Cádiz, encontrándose en esta cárcel dispuesto para salir en la primera expedición para Fernando Poo. El práctico mayor del puerto de Cádiz don Bartolomé Rodiolo, ha estado ayer con el vapor Keya colocando una boya provisional en el Diamante para sustituir la que se llevó el temporal. Ayer fallecieron en el hospital militar de Cádiz los soldados Baldomero Porches Nalaj, natural de Barcelona, y Lorenzo Fons Bastida, de Gualcalates (Lérida), de los que visitaron de Cuba en el vapor Ciudad de Cádiz. Han sido reconocidos 46, únicos que están en el hospital y de los cuales algunos merecerán en breve a sus casas. Barcos entrados en el puerto de Cádiz durante el día de ayer: Vapor noruego Evasco, vapor transatlántico alemán Adriana, vapor holandés Danae, barcos austro húngaro Baldo J., pallebot español Providencia, barca austro-húngara Rub barca dinamarquesa Eden, balandras españolas Colón y Aurora, laúd San Antonio y Avines, faloche Bendición de Dios y el vapor español Elvira. Despachados: Vapores españoles Ahmen, Dos Hermanas, Joaquín Piñero y Alicia, bergantín goleta de tres palos sueco Nautilus, goleta inglesa Devon, barca italiana Dus Sorella, vapor inglés Starley Hall y la balandra española Lorena. Los domingos dará veladas musicales en el Casino Jerezano el sexteto que tanto se distinguió en el último concierto del Circolo Católico de Obreros. En el trayecto del dique de la Transatlántica al muelle falleció ayer repentinamente el foguero del Auxiliar número 3, Francisco Varela, en el preciso momento en que entraba en una de las carboneras para sacar combustible. Avisadas las autoridades de marina, perscuen en el Auxiliar el médico de la comandancia Sr. Calvo, ordenando la traslación del cadáver al depósito del cementerio.

Ultimahora A última hora nos participan nuestros compañeros, desde el sitio de la catástrofe, que entre cuatro y cuatro y media de la tarde bajó el buzo otra vez en el caso del Anzalfarache. No encontró nada en él ni en las inmediaciones. En vista de esto, el Sr. Molini desistió de seguir trabajando. También nos dicen que varios vecinos de Lebrija han recorrido las márgenes del Guadalquivir, sin hallar nada tampoco. Los Sres. Castellano y Barrau (D. Leoncio), padres de dos de las víctimas, regresan desconsolados en la Jimena. Nuestros compañeros regresarán a las ocho y media, a bordo del vapor Margarita.

Estación enológica española

Londres

El tono del mercado sigue mejorando, como como corr sponde a es a época del año, y las operaciones se van haciendo más numerosas, así como las órdenes de embarque si se hubieran fijado definitivamente los precios.

Espérase también con ansia, por lo que se refiere al comercio con España, muestras de los vinos nuevos para juzgar de su calidad en las distintas regiones, pues las referencias son, hasta el presente, bastante contradictorias.

De Liverpool avisau que reina bastante actividad en las transacciones con vinos y espíritus, y en el movimiento de reexportación para la América del Sur y para la India, lo cual, por lo pronto, ha alligerado las existencias en depósito. Análogos noticias se reciben de Glasgow y Edimburgo, principalmente por lo que se refiere a los espíritus.

En la plaza de Londres se celebran en el presente mes numerosas ventas públicas. En la semana última los Sres. Southard y C.ª presentaron en subasta muy importantes partidas de vinos y espíritus, las principales de las cuales obtuvieron las cotizaciones siguientes:

40 barricas de coñac egipcio, extra, a 2 1/2 y 2 3/4 chelines por galón.

50 barricas coñac de California, a 3 chelines 9 peniques y 3 chelines 10 peniques por idem.

5 barricas coñac griego, a 2 chelines 8 peniques id.

20 barricas y 14 medias de coñac francés, diferentes marcas, de 2 chelines 4 peniques a 2 chelines 11 peniques id.

13 botas, 20 medias y 8 cuartas de Jerez solo fina, a 18 1/4 y 20 libras esterlinas por bota.

8 botas y 16 medias Jerez, pálido fino, graduación alcohólica superior a 17°, a 9 1/4 y 9 3/4 id. id.

4 botas Jerez seco, raya, a 14 1/4 id. id.

15 botas Jerez pálido, viejo, a 10 1/2 id. id.

15 botas Jerez seco, muy pálido, a 21 y 26 idem id.

2 botas Jerez seco, oloroso, viejo selecto, a 28 y 29 id. id.

2 botas Jerez seco, oloroso, fuerza alcohólica superior a 17°, a 45 y 46 id. id.

3 botas amontillado pasado a 37 id. id.

5 botas amontillado amoroso, de 1872, a 38 idem id.

2 botas y 8 medias Jerez pálido, seco, a 17 y 17 1/2 id. id.

15 botas y 40 medias Jerez corriente, graduación superior a 17°, a 9 1/2 y 10 1/2 idem idem.

4 botas y 2 medias Jerez dorado, de cuerpo, graduación superior a 17°, a 16 1/2 idem idem.

106 pipas Oporto legitimo, de 30 a 33 libras esterlinas por pipa.

3 pipas Oporto legitimo, vendimia de 1890, a 51 y 52 id. id.

63 medias imitación Oporto, de California a 2 chelines y 2 chelines 1 penique por galón.

17 bordelesas clarete de mesa, de California, a 3 chelines por galón.

7 id. id., de igual procedencia, distinta clase que el anterior, a 3 1/2 id. id.

8 cuartas moscatel australiano, a 2 1/2 chelines y 2 chelines 7 peniques por id.

5 cuartas moscatel oscuro, australiano, a 2 chelines 7 peniques por galón.

8 cuartas vino australiano diferente marca, a 2 chelines 5 peniques y 2 chelines 7 peniques por id.

5 cuartas imitación Oporto, de Australia, a 2 chelines 2 peniques por id.

10 bordelesas vino blanco, de la República Argentina, a 8 peniques por id.

3 botas vino blanco griego, a 8 peniques por idem.

7 botas vino tinto griego, a 3 peniques id.

11 pipas tinto Tarragona, a 5, 5 1/2 y 5 3/4 libras esterlinas por pipa.

3 pipas id. id., a 6 id. id.

Una pipa mistela negra superior, a 11 idem idem.

2 pipas y una media tinto Priorat, graduación superior a 17°, a 9 1/2 y 9 3/4 id. id.

Presentáronse, además, en la misma subasta, numerosos lotes de ron de Jamaica, en barricas, y Oporto y clarete de Burdeos, en botellas.

Esta semana se verifica otra subasta en la que el corredor Sr. J. W. Bashford presenta a la venta pública, entre otras partidas, 32 botas, 8 medias y 10 cuartas de Jerez; 34 pipas, 14 medias y 14 cuartas de Oporto; 6 pipas y 2 medias Tarragona; 172 bordelesas y 78 cuarteros de coñac; varios lotes de ron y más de 3 000 docenas de botellas de Champaña, Oporto, Jerez, Borgoña, Burdeos, etc.

Tribunales

Sección primera. Juicio por jurados. Delito de imprenta.

En esta sección se vió ante numeroso público la causa seguida en el juzgado del Salvador contra D. Laureano Rodríguez de las Conchas, director del bisemanario republicano El Aviso.

El 9 de Noviembre del 95 se publicó el primer número de El Aviso, en el cual su director, Sr. de las Conchas, insertó un artículo titulado Canoniguerías, que denunció el fiscal.

Sostiene el representante de la ley que en el mencionado artículo se cometen los delitos de injuria y calumnia al cabildo catedral; y que el autor del repetido artículo, en quien recae la agravante de reincidencia, debe ser condenado a la pena de cuatro meses de arresto mayor y multa de 500 pesetas por la calumnia, y a cuatro años, nueve meses y un día de destierro a 25 kilómetros de Sevilla, por la injuria.

El letrado defensor, D. Prudencio Sánchez y Sánchez de Merodio, en su escrito de conclusiones provisionales dijo que el artículo objeto de la denuncia no injuria ni calumnia a nadie, y en consecuencia que su defendido no ha cometido delito.

Después de constituido el Jurado se procede al examen del artículo denunciado. El representante del ministerio público, Sr. Cajigas, mantiene sus conclusiones y pide al Jurado veredicto de culpabilidad.

El defensor, Sr. Sanchez de Merodio, sostiene en elocuente informe que no existe calumnia por estar los que se creen calumniados sujetos a un proceso. Retirado el Jurado a deliberar, su veredicto fué de inocuidad, diciendo la Sala la oportuna sentencia absolutoria.

El veredicto lo leyó el letrado, D. Miguel Corona.

Sección segunda. En esta sección se vieron dos juicios orales: el primero seguido en el juzgado de Estepa contra Francisco Muñoz, procesado por el supuesto delito de disparos.

Después de oída la prueba, el representante del ministerio fiscal retiró la acusación. El defensor era D. Antonio Canalejo.

En la misma sección se vió la instruida en el juzgado de la Magdalena contra Eugenio Muñoz Sánchez, procesado por el delito de hurto.

Después de oída la prueba, el representante del ministerio público mantuvo sus conclusiones provisionales, pidiendo se le imponga al procesado la pena de dos meses y un día de arresto mayor.

El defensor, D. Antonio Canalejo, abogó por la absolución de su patrocinado.

Sección tercera. En esta sección se ha visto el juicio oral de la causa seguida en el juzgado de Ecija contra Idefonso Ruiz Carmona y Manuel Caro Ruiz (a) Pelechá, procesados por los delitos de disparo y lesiones.

Después de oída la prueba, el representante del ministerio público modifica sus conclusiones, pidiendo para Idefonso Ruiz 125 pesetas de multa por cada uno de los delitos, y su abogado, Sr. Tristán, la absolución; y respecto a Manuel Caro, pide dos meses y un día de arresto mayor, y su defensor, D. Luis Gutierrez Espinar, apreciando que su patrocinado obró en defensa próxima de una ofensa grave, solicita que la pena que se le imponga sea la de un mes y un día de arresto mayor.

Señalamientos para mañana: Sección primera. Juicio oral de la causa seguida en el juzgado de Cazalla de la Sierra contra Juan Valla Suarez, procesado por el supuesto delito de hurto.

Defensor, D. Juan Aguilar. Sección primera. Causa seguida en el juzgado del Salvador contra Antonio Rodríguez Bernal, procesado por el delito de hurto.

Defensor, D. Félix Suarez. Sección segunda. Juicio oral de la causa instruida en el juzgado de Cazalla de la Sierra contra Miguel Prieto Gallardo, procesado por el supuesto delito de lesiones.

Defensor, D. Eduardo Badía. Sección segunda. Juicio oral de la causa instruida en el juzgado del Salvador contra Bernardo Martín Cantero, procesado por el delito de lesiones.

Defensor D. José Morales y Gutierrez. Sección tercera. Juicio por jurados. Juicio de la causa instruida en el juzgado de San Vi-

cente contra Manuel Cordero Flor, procesado por el delito de homicidio.

Defensor D. Estanislao D'Angelo.

Declaraciones de Mac-Kinley

Los políticos norteamericanos han comenzado ya a forjar cabalas y citar nombres, llamados a formar parte de la futura administración republicana.

El corresponsal de The Times, que ha celebrado una entrevista con Mr. Mac-Kinley en Cambó, afirma que éste no ha ofrecido aún ningún cargo, y que no se apresurará a contraer compromisos. Además pone en boca del candidato vencedor las siguientes declaraciones:

«Ningun hombre ha sido elegido hasta ahora presidente, que estuviera tan libre como yo de compromisos de ningún género. No pesará sobre mí ofrecimiento alguno cuando asuma las funciones de mi cargo, organice mi gabinete o haya de ventilar cuestiones personales. Mis obligaciones? Claramente pesan sobre mí muchas obligaciones, mas no me veré en el caso de cumplir ninguna de ellas a expensas del país.»

Estas frases fueron dichas con energía, y los ojos de Mr. Mac-Kinley brillaban de tal suerte que no era posible dudar de la sinceridad de sus sentimientos. Se expresó, además, con tal dignidad e independencia de criterio, que al corresponsal aludido le pareció admirable la actitud del futuro presidente. Aspira éste a ser un jefe de Estado efectivo y a sustraerse a la clase de sugerencias, persuadido de que su cargo no es puramente honorífico y de que no está llamado a servir intereses de partido exclusiva mente.

La carta manifiesto dirigida por Mr. Mac-Kinley al activo e infatigable Mr. Hanna, el presidente del Comité republicano nacional, es una confirmación indirecta de las declaraciones atribuidas al futuro presidente por el corresponsal de The Times, y revela que aquél está resuelto a sobreponerse a los exclusivismos de partido.

Noticias militares

Al vicepresidente de la comisión provincial de Cádiz se le ha contestado dándole gracias por su ofrecimiento de toma de posesión.

Al alcalde de Caba (Córdoba) se le ha comunicado que se ha concedido renuncia del empleo al sargento D. Matías Lique.

A Melilla se ha remitido una instancia de la madre del soldado Juan Villalba, en súplica de que se le conceda la exención de su hijo.

Se ha ordenado la baja en el reglamento de caballería de Villarrobledo del soldado Francisco Copello.

Ha solicitado el empleo de segundo teniente el sargento D. Antonio Lopez.

A Granada se ha remitido propuesta de inutilidad del cabalero Rogelio Carretero.

Para su informe se ha remitido al auditor

un expediente que se instruye como instancia del soldado Diego Marchena.

Al jefe del batallón de cazadores de la granada se ha ordenado remita a la comisión de Granada certificado de existencia del soldado José Bello.

A Granada se ha remitido una instancia del sargento D. Francisco Martos, en la que solicita se le conceda el empleo de segundo teniente.

Al alcalde de Jaen se ha contestado dándole gracias por su ofrecimiento de toma de posesión de la presidencia de aquella alcaldía.

Por esta Capitania general se han expedido hoy los siguientes pasaportes:

Al segundo teniente de la escala de reserva de la Guardia civil D. Pedro Espino para ir con su esposa y dos hijos a marchar a Barcelona a embarcar para Filipinas.

Al cabo de carabineros José Martínez para que marche a la comandancia de Malorca.

Al soldado Juan Moroto para que marche a la comandancia de la Guardia civil de Madrid.

Ha sido destinado a la comandancia de la Guardia civil de Madrid el soldado de la Guardia civil Antonio Vifias para ir a la comandancia de Huesca.

Se ha interesado que remitan de Cuba un certificado de existencia del soldado Francisco Cabrera.

Al soldado Francisco Montiel se le ha pedido pase para que se incorpore al regimiento de Extremadura.

Biblioteca de EL NOTICIERO

LA MUERTA EN VIDA, por Javier de Montepío y de la Condesa de Rahon (segunda parte de la Muerta en Vida).

LA DUQUESA CLAUDIA, por René de Pont-Jest.

LA RE-UCHADA, por D. Jacinto Laballa.

LA POSADA MALDITA, por Luis Noir.

CIEGO, por René de Pont-Jest.

EL ASO DE ORO, por Fortuné du Boisgobey.

ANGEL CAIRO, por Martín Lorenzo Coria.

DIVORCIADA, por René de Pont-Jest.

LOS DOS CAMINOS DE LA VIDA, versión española, por F. G. H.

EL YERNO, por Charles de Bernart.

PUNTO EN BOCA, por Fortuné du Boisgobey.

PIGRIANA, por M. Martínez Barriocanne.

LOS MISTERIOS DE UNA RAZA, por Fonzon du Terrail.

De venta en la Administración de esta publicación de Alfonso XII, número 14.

Reglamento de la Plaza de Toros

Se vende encuadernado, a 25 céntimos ejemplar, en la Administración de este periódico.

Imprenta de EL NOTICIERO SEVILLANO.

SECCION DE ANUNCIOS

Pectoral de Cereza del Dr. AYER. Para Resfriados, Toses, Gripe, y Mal de Garganta.

Exposición Colombiana. Pectoral de Cereza del Dr. Ayer. Primer premio en las Exposiciones Universales de Barcelona y Chicago.

Papel Fayard y Blayn. El más eficaz para curar irritaciones del pecho, resfriados, dolores reumáticos, lumbago, heridas, llagas.

Vapores Transatlánticos de Pinillos, Izquierdo y Comp. Sociedad en comandita. Cádiz. Servicio regular desde 1.º de Julio de 1895.

IBARRA Y COMPANIA SEVILLA. LINEA REGULAR DE VAPORES Entre Bilbao, Sevilla, Marsella y puertos intermedios.

Linea regular entre Cádiz y puertos de Yelina. Para Génova, Liorna, Nápoles, Messina y Palermo. El vapor holandés HINERVA.

Resfriados Toses Bronquitis. CÁPSULAS + ALQUITRAN GUYOT + LICOR. Licor higiénico y antiséptico en la estación de los grandes calores y en tiempo de epidemia.

GRAN ESTABLECIMIENTO PELIGROS, 20 EGUIA MADRID. Ofrecemos un verdadero surtido en aparatos para electricidad en todas clases y precios.

AGUA DE AZAHAR DE LA Giralda. Marca La Giralda. C.ª Fabril TENA SEVILLA. La mejor agua de azahar y el más eficaz medicamento para la curación segura y el alivio inmediato.

BALSAMO NEURALGINE REMEDIO INFALIBLE PARA LA CURACION DEL Reumatismo, neuralgia, sciática, dolores de cabeza, musculares y nerviosos, lumbago, contusiones, calambres, gota, torceduras y toda clase de punzadas.

PORTFOLIO DE FOTOGRAFIAS. Ultimos dias de venta de cuadernos sueltos y colecciones completas de tan interesante obra. 70 céntimos cuaderno.

Papel viejo. Se vende en la imprenta de este periódico. F. G. C. R. A los propietarios RECIBOS DE ARRIENDO en buen papel, impresión clara y elegante, a tres reales el ciento.

SE ARRIENDA un escritorio en la calle Alameda número 11. En la misma casa dan razón.

SE ARRIENDAN pisos en Pasaje de Zamora, 8 bajo, y González de León 1 y 4, frente a las cocheras del tranvía. Dentro dan razón. Para su ajuste Castellar, 65.

SE ARRIENDA una casa en la calle de la Feria, núm. 158, es grande y propia para almacen. Razon en la misma.

SE ARRIENDA la casa calle Rositas número 10. En la calle Moratin, número 5 dan razón.

CRISTALES PLANOS de todas clases y tamaños. Se venden en el establecimiento ó colocados en las obras dentro y fuera de la capital. Precios muy arreglados. S. CASTELLANO CALLE PUENTE Y PELLO, 19

NORIA en buen uso se compra en la huerta de La Carrasca (camino del cementerio).

Se arrienda, desde San Miguel del próximo año 1897, el cortijo de Torralba, sito en el término de Las Cabezas de San Juan, compuesto de 2 200 y pico fanegas de tierra, en las que está comprendidas unas quinientas de palmar; tiene gran caserío, varios pozos con muy buena y abundante agua. Darán razón en la calle de San Isidoro, núm. 6.

“LISEO” CASA DE HUÉSPEDES Situada en el centro de la capital, bonitas habitaciones con vistas a la Plaza Nueva y calles de Bilbao y Mendizábal. Servicio amparado. Precios económicos. Calle de Bilbao, 2, Sevilla.

SE VENDEN MESAS de billar de palo y carambolas, y mesas chicas para niños, incluso bolas y tacos. Pueden verse Universidad, 6, al macen de ultramarinos.

Se arrienda la casa principal calle del Cardenal Guzzales (antes Lon a), núm. 6, con grandes y cómodas habitaciones; puede verse todos los dias de 12 a 6 de la tarde, excepto los festivos. Para su ajuste San Fernando, 30 y Castellar, 65.

LA NUBIANA Acreditada agua instantánea para teñir el cabello y la barba de un hermoso color que se confunde con el natural. No mancha el cutis y no necesita de lavados. Tiene la propiedad de sanar el cabello, dándole flexibilidad y sedoso. A cada caja acompaña una instrucción detallada del modo de usarla. Hay para negro, castaño y rubio. Precio: la caja, 30 reales; media caja, 15 reales. Se vende en pogueñas cantadas para el que desee probarla. Depósito: Plaza de Mendizábal, número 4 (fotografía).